

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 28.01.2020

Top 13 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krohn spricht den Börzower Weg an. Dort parkt seit Jahren ein LKW auf den Parkflächen, die nur für PKWs ausgelegt sind. Hier sieht er Handlungsbedarf.

Herr Schulz merkt an, dass auch in der Straße am Bleicher Berg Tiefbauarbeiten begonnen haben. Er erkundigt sich, ob diese Arbeiten mit dem Breitbandausbau zu tun haben.

Herr Janke teilt mit, dass die Arbeiten in der Wismarschen Straße beginnen sollten. Eine Änderung ist nicht bekannt, kann aber auch nicht ausgeschlossen werden.

Herr Schiffner spricht das Holocaust Gedenken an und betont, dass das städtische Museum schon seit Jahren Veranstaltungen mit dem Gymnasium zum 27. Januar durchführt. Für die Stadt Grevesmühlen ist das historische Datum Anfang Mai, der Untergang der Cap Arcona. Wenn es Vorschläge zum Gedenken an den 27. Januar gibt, werden diese auch aufgegriffen. Weiterhin spricht Herr Schiffner den Artikel in der OZ zur Verkehrsschau an. Der Artikel hat unter den Anwohnern des AWG Viertels für Aufregung gesorgt, da sie nicht wissen, wo sie ihre Autos parken sollen. Er regt ein Gespräch mit der WOBAG und der AWG an, um für vernünftiges Parken zu sorgen.